

Rotary 週報



第2660地区

The Rotary Club of OSAKA-WEST

大阪西ロータリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目1番3号
 大阪駅前第3ビル 30階(〒530-0001)
 電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-4556
 ホームページ <http://www.osaka-westrc.org>
 メール osaka-w@cronos.ocn.ne.jp
 例会日 毎週月曜日 12時30分
 例会場 ヒルトン大阪
 会場電話 06-6347-7111

会長 清水美溥
 幹事 安部吉宏
 会報委員長 田中義久

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから。
 I 真実かどうか。II みんなに公平か。III 好意と友情を深めるか。IV みんなのためになるかどうか。

人類に奉仕するロータリー

ROTARY SERVING HUMANITY

ジョン・F・ジャーム

No 2323 2016年10月3日 第2786回例会

本日のお知らせ

◆ R.S. 「奉仕の理想」

◆ 卓話 「米山月間にちなんで」
R I 2660 地区米山奖学委員会

委員長 古城 紀雄 氏
(担当会員 黒田 晶志 君)

◆ 創立 60 周年特別委員会第7回会合開催

例会前 11:30 より、ヒルトン大阪 10 階にて開催しますので、委員会メンバーはご出席ください。

◆ 定例理事会開催

例会終了後、ヒルトン大阪 10 階において開催致しますので、理事・役員の方はご出席ください。

◆ 10月度皆出席表彰

11年	西村 真一郎 君
1年	高橋 洋祐 君
1年	尾久土 治 君

◆ 10月度お誕生日祝い

昭和 2 年 10 月 24 日	秋山 圭市 君
昭和 13 年 10 月 29 日	横尾 泰治 君
昭和 21 年 10 月 23 日	丹生 昭教 君

昭和 35 年 10 月 30 日	甲斐 克宙 君
昭和 43 年 10 月 15 日	林 邦彦 君
昭和 44 年 10 月 2 日	鳥居 俊彦 君
昭和 47 年 10 月 30 日	仲 晃一 君

次例会のお知らせ

◆ R.S. 「歓迎の歌」

◆ 卓話 「甲子園野球大会」
笠部 喜正 君

◆ 第4回クラブフォーラム開催

例会終了後、ヒルトン大阪 10 階にて開催。

議題 「職業奉仕について」

* 入会後 3 年未満の方は必ずご出席下さい。

前例会の報告

◆ 前例会 (9月26日) の来客者 8名
うち国内来客者 8名

◆ 前例会 (9月26日) の出席状況

出席会員数 (内 21 名免除会員)	66 名
欠席会員	16 名
出席規定適用免除会員	26 名
会員総数	88 名
出席率	80.49%

◆ 8月29日の例会の出席率 (MUを含む) 79.75%

◆ ニコニコ箱(10月3日分)

- 会社創立記念日 自祝。 大富 國正 君
- 苦節21年 会長杯取切戦で初めて優勝いたしました。ゴルフ北海道遠征ツアー清水会長には大変お世話になりました。有難うございました。尾久土さん、写真ありがとうございます。

大塚 道夫 君

- 第一回清水会長杯にて本当に栄えある優勝を頂き、誠にありがとうございました。素晴らしいゴルフ場でプレイさせていただき、清水会長 大変お世話になりました。 西川 雅章 君

- 初めて参加させていただいた西ロータリーゴルフコンペで期せずして優勝させていただきました。入会して一年足らずですが、宿泊を伴ったこともあり、多くの方と親しくなれたように思います。これからもよろしくお願ひします。

尾久土 治 君

- 先日の北海道では清水会長始め、皆様大変お世話になりました。 みなさん、ありがとうございました。 安積 覚 君

- 本日卓話です。よろしくお願ひします。 林 忠男 君

- ゴルフ同好会の皆様、お世話になり有難うございました。 井上 久史 君

- ゴルフ同好会北海道では清水会長始め、幹事の皆様にお世話になりました。 市川 雅邦 君

- ゴルフ北海道遠征では清水さん、大塚さんはじめ皆様に大変お世話になりました。 市田 晃 君

- ゴルフ遠征時、足を痛めてしまい、ご迷惑をおかけしました。 岩城 啓好 君

- ゴルフ同好会北海道遠征、大富会員、幹事の皆様、清水会長、大変お世話になりました。 鴨谷 清三 君

- 清水会長、ゴルフ同好会の大塚会員にはお世話になりました。毎年北海道で、清水会長、本当に有難うございました。 北村 寅雄 君

- 高木さん、昨日は早朝から大変お世話になりました。普段、こういう機会がございませんのでいい経験をさせて頂きました。有難うございました。 松岡 庄司 君

- 先日、ライオンズカントリーにて自身の体重を下回る体重ショットを達成しました。体重は秘密です(笑)。 森川 晃夫 君

- ゴルフ同好会の北海道遠征では清水会長、安部幹事、大塚さんはじめ参加された会員に、大変お世話になりました。 小川 哲男 君

- 夏季遠征ゴルフ、札幌G.C 7番ホールで清水会長惜しくもホールインワン逃しバーディー。私も同ホールでバーディ、ニコニコです。

高橋 洋祐 君

—以下米山奨学特別寄付—

- 北海道ゴルフ、大変お世話になり、有難うございました。 古谷 直樹 君
- ニコニコ協力。 丹生 昭教 君

ニコニコ箱(9月26日分)



ニコニコ箱への寄付は、クラブの奉仕活動資金となります。ご協力よろしくお願ひ致します。

クラブ・ニュース

◆ 指名委員会のご報告

日 時 2016年9月26日(月) 13:40~14:40

場 所 ヒルトン大阪10階

出席者 大塚、高士、鴨谷、木越、市川、清水

欠席者 井本

議 題 2017-18年度理事、役員について

◆ 国際大会に参加する5つの理由

ロータリーの国際性を肌で実感できるのは、ここ国際大会だけ。年に1度のチャンスをお見逃しなく。

1. 奉仕への熱意を分かちあう

世界130カ国のロータリー会員が集まる国際大会は、旧友との再会を楽しみ、新しい友だちをつくり、奉仕活動について語りあえる絶好の機会です。

2. 元気なクラブづくりへの意欲を高める

本会議と各種分科会に加え、大会出席者が集まる「友愛の家」では、クラブの活動や活性化に役立つ画期的なアイデアが見つかるかもしれません。

3. ロータリー財団100周年を祝う

ロータリー財団100周年度は、ここアトランタでクライマックスを迎えます。財団が生まれた街アトランタで100歳の誕生パーティーと一緒に祝いましょう。また、財団の100年史『世界でよいことをしよう：人びとの心に触れた100年』の著者ディビッド・フォワード氏によるサイン会も開かれます。

4. アメリカ南部を楽しむ

大西洋とメキシコ湾の光るようなビーチでくつろいだり、世界有数のゴルフコースでプレイするのもお勧めです。さらに足を延ばせば、フロリダのディズニーワールド、ユニバーサルスタジオ、シーワールドもあり、ご家族でお楽しみいただけます。

ア巴拉チア山道とブルーリッジ山脈で壮大な自然に浸る、コロニアル・ウィリアムズバーグの歴史地区で古き日に思いを馳せる、米南部独特の雰囲気が漂うニューオーリンズ、サバナ、チャールストンを散策するなど、南部の魅力を存分にご体験ください。

5. ホスト組織委員会による特別ツアーとイベントに参加する
「レストランナイト」、ホストホスピタリティーのタベ、歴史的なフォックスシアターでの名画『風と共に去りぬ』の特別上映など、ホスト組織委員会がさまざまなイベントを企画しています。詳細は今後、My Rotaryサイトおよびホスト組織委員会のサイトに掲載されます。(My Rotaryより)

今年度のロータリー国際大会は
2017年6月10日～14日、
米国・アトランタで開催されます。



◆ ロータリー為替レート

10月のレートは1ドル=102円です。

会員ニュース

◆ お能の会

第31回 正陽会 (上野朝義会員)
平成28年11月20日(日)

大月能楽堂において13時開演

問い合わせ 大月能楽堂 06-6761-8055
朝陽会館 06-6357-0844

◆ ANJi コンサート 2016 (安積 覚会員)

平成28年11月20日(日)

ビルボードライブ大阪にて17時開演

問い合わせ ANJi事務局 090-8756-6123

その他

◆ FACEBOOKのご紹介(FB:フェイスブック)

FBとはSNS(ソーシャルネットワークサービス)で、簡単に言うと「インターネットを利用した巨大な掲示板」といえます。

FBの成り立ちは、映画「ソーシャルネットワーク」を見ればわかりますが、もともとはハーバード大学の学生が自分の日常を紹介して様々な人々との交流を目的として立ち上げられたものが全世界に広がったものです。そして、FB参加者の日常の活動や感動シーンを載せることによって、全世界の人がそれを共有することができるというものです。

その巨大な掲示板では、公開・非公開を含め様々なグループを作成することができます。

その一つに「大阪西ロータリークラブ」というグループがあります。発起人は林邦彦会員で、林邦彦、古谷直樹、西川雅章、安部吉宏、たなかよしひさの5名が管理者となっています。そして、現在、このグループには34名の大西RC会員が参加しています。

このグループは非公開のグループなので、このグループへの投稿はあくまでもグループに所属している方のみが見ることが可能なのです。

投稿は写真とショットした文章によって構成されますが、その投稿を見ることによって会員の意外な側面を知ることができます。

たとえば、農業に精を出すお医者さんやマラソンに熱心な税理士の姿など、例会だけではわからぬ会員の意外な活動を知ることができます。FBはスマホでのアプリもあり、スマホで写真を撮り、それを投稿するという非常に手軽に投稿が可能です。

最近のものとして、北海道遠征ゴルフの様子や野球部の練習・試合風景などがリアルタイムで投稿されています。

また、第2660地区や国際ロータリーのページもあります。私などは、以前所属していた地区GSEの関係で、スリランカのロータリアンとも友達になっており、彼らの日常の活動を垣間見ることができます。

このように、様々な使い方によって人的ネットワークを広げることも可能です。

今年度、清水会長の基本方針の一つに様々な日常活動を通して「素晴らしい仲間を増やしクラブライフを楽しむ」ことが提唱され、その手段の一つとして「IT技術の促進、ホームページの充実」と「フェイスブックの立ち上げ」が謳われています。フェイスブックでのHPの立ち上げには、まずは、会員の皆様の参加が前提となります。

そこで今年度は、大阪西RCの多くの皆さんにFBへご参加をお願いし、積極的に自分の活動を投稿して頂き、会員の相互理解に大いに利用して頂きたいと思うのです。

皆様、ふるってご参加ください。